
- 1 -

구정질문 서면질문서

질문의원 : 김용원 의원

1. 각 동 주민자치회 확대 시범사업 이유 <자치행정과>

   - 현재 각동에 15개 정도의 직능단체가 있고, 인원확보가 어려워 고사위기에 있

는 단체도 있으며, 기존 주민자치위원회 또한 회원들이 다른 단체에 중복가입

이 대부분인 현실에서 동단위 주민자치회를 50명으로 확대 시범운영하는 사

업의 목적이 무엇인지, 기존 주민자치위원이 이해할 수 있도록 답변바람

2. 인도 전신주 이전 <건설관리과>

   - 곰달래길(화곡1동·2동·4동·8동 통과도로) 인도를 무분별하게 침범하고 있는 

전신주 이전은 불가능한 일인지? 왜 수년째 문제를 제기하는데 변화가 없는

지?

3. 공공건물의 석면관리와 관련하여 강서구는 2012년까지 공공건물의 석면 실태조

사를 완료하여 77개 공공건물 중 30여개소가 현재 석면건물로 남아있으며 비산

방지를 위해 1차 페인팅하여 7년째 방치되어있음 <녹색환경과>

   1) 8대 강서구의회 개원 전 의원수 증가에 따른 내부공사 시에 일부 해체된 석

면천장재에 대해 해체수량, 제거 관련법규대로 해체한 내용과 사진, 석면처리

폐기물 서류, 해당금액, 변경된 석면지도를 제출해주기 바람

   2) 구청 및 구의회건물의 에어컨 수리, LED전등 교체 등으로 석면천정재부분과 

연관된 공사 시 사전공지 및 교육이 전혀 없었으며, 석면건물에 거주하는 구

의원 및 구청직원에게 1급발암물질인 석면에 대한 정기적인 관리교육이 없는 

이유와 전체철거에 대한 향후 대책을 제출해주기 바람


